

経済を支える取り組みは

町長 切れ目なく細やかな支援を行う



録画を配信



菅原俊一 議員

ワクチン接種体制

問 現時点でのワクチン接種計画の状況は。

町長

町立病院を会場とし、町内医療機関の協力で集団接種方式を想定し準備している。

経済を支える対策

問 町内産業界への影響と支える取り組みは。

町長

製造業、飲食業界等、影響は大きい。感染症の状況を注視し、一刻も早い経済の回復に向け、切れ目ないきめ細やかな支

援をしていく。

問 お店と町民双方が利益を得られる対策を。

町長

不平や不安を招かないような対応をしていく。

イベント開催

問 イベント開催はコロナに立ち向かう力になると考えが。

町長

どのような形で開催するのが望ましいか検討し、可能な限り開催してまいります。

問

観光協会から発表された桜、紅花、鮎まつりなどは、

どのような形での開催となるのか。

商工観光課長

感染防止を最優先に、滞在時間を短くし密にならないよう、町内を周遊していただき、町内の経済効果を上げていきたい。

教育現場への影響

問 コロナ禍で過ごす子どもたちの変化は。

教育長

児童生徒は徐々に新しい生活様式に慣れながら、元気に学校生活を送っている。

問

春から1人1台のタブレットが貸与される。個人や学校ごとの格差を生じさせないための取り組みは。

教育長

わかりやすい授業形態を目指し、学校や教科、個人間の格差が出ないように取り組む。

問

コロナ禍で家庭でも収入が安定しない中、通信料の負担など保護者から声は上がらないか。

教育次長

これまでのところWiFi環境整備や通信料に係る負担に対し、直接ご意見は頂戴していない。収入状況に応じて、令和3年度からオンライン学習の通信費も支援する。それにより一定の負担軽減を図ることができると考える。



移住定住の好機

問

リモートが徐々に普及し場所を選ばず働けるように

なった。移住促進のチャンスと捉え、取り組みの工夫として※コミュニティセッションアプリなどを活用してはどうか。

商工観光課長

ひとつの手法として検討する価値があると思う。

タブレット議会

問 議会のデジタル化を共に進められないか。

町長

議会でご検討いただき方向性を、出していたくならば、我々もご協力を申し上げるといふことに関しては何ら躊躇するものではない。

※コミュニケーションアプリ

スマートフォンなどを使って情報伝達や意思疎通を行うソフトウェア。